

## Motion

## Harcèlement de rue - mieux le comprendre pour mieux le combattre

La Ville de Fribourg a récemment lancé un sondage en collaboration avec la Haute école de travail social (HETS – FR) pour mieux cerner le harcèlement de rue en ville de Fribourg. L'objectif est de donner la possibilité aux citoyens de se prononcer sur le harcèlement subi dans la rue afin de mettre en œuvre les mesures adéquates pour lutter contre ce phénomène.

Sur le site www.ville-fribourg.ch les buts de l'étude sont décrits comme suit :

- identifier et analyser l'ampleur, les formes, les moments et les endroits où s'exerce le harcèlement de rue;
- établir un inventaire des mesures déjà existantes pour gérer ses effets ;
- permettre la conception de mesures d'amélioration complémentaires.

Le groupe socialiste est d'avis que l'action menée ci-dessus pourrait également être entreprise à Delémont et demande par la présente motion :

 A l'instar de la ville de Fribourg, le lancement d'une série d'actions visant à mieux cerner le harcèlement et ainsi mettre en œuvre les mesures d'amélioration

Delémont, le 30 septembre 2019

Pour le groupe socialiste Laurent Crevoisier

TAFF

Grossad

Sheidy